

CIUDAD EMERGENTE



Hackatón premia a proyectos para bajar emisiones

Convocada por Ciudad Emergente y Google, este fin de semana se realizó una peculiar hackatón. Bajo el título HackLab-iA, decenas de equipos compitieron para generar soluciones con IA que ayuden a reducir las emisiones de gases de efecto invernadero de grandes ciudades, como Santiago.

El tercer lugar (y un premio de \$ 5 millones) fue para RutaZero, una *app* que incita los traslados a pie proponiendo rutas agradables y recompensas para los usuarios. El segundo (\$15 millones) fue para FluvIA, un sistema para prevenir tragedias por deslizamientos de terreno ante lluvias. Y gran premio de \$30 millones fue para FeFood, *app* desarrollada por Diego Pérez, Pablo Riquelme y Carlos Vilches, que combate el desperdicio de alimentos.

Los tres equipos ganadores junto a representantes de Ciudad Emergente y Google.